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Protokoll der Generalversammlung der FDP-Ortspartei Ennetbaden, 
vom Mittwoch, 26. Mai 2021, Beginn 19.00 Uhr im Foyer der Turnhalle 

Anwesend:  15 Mitglieder (davon 5 Vorstandsmitglieder) 

Entschuldigt:  7 Mitglieder 

Einfaches Mehr: 8 Stimmen 

 

 

1. Begrüssung 

Der Präsident Patrick Croket begrüsst die Anwesenden. Die Einladungen sind fristgerecht 

zugestellt worden. Mit 15 Personen, genügend Abstand und Masken halten wir die 

Schutzbestimmungen wegen Corona ein. Es steht Mineralwasser in Flaschen zur Verfügung. 

Präsenzliste und Wahlvorschläge für die kommenden Wahlen im Herbst liegen zur 

Unterschrift bereit. Wegen Rücktritten aus Kommissionen suchen wir Interessierte. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Dazu stellen sich Helen und Pi Nauck zur Verfügung. 

 

3. Wahl des Tagespräsidenten 

Dieses Amt übernimmt Erwin Gysel. 

 

4. Genehmigung Protokoll der GV 2020 

Das Protokoll des letztjährigen GV wird einstimmig genehmigt und verdankt. 

 

5. Jahresbericht 2020 

Dieser wurde mit der Einladung verschickt. Wichtige Ereignisse waren die Abstimmung über 

die Einführung von Tempo 30 und die Ersatzwahl in den GR. Tanja lässt sich entschuldigen, 

sie hat heute Abend zwei Termine. JB wird akzeptiert. 

 

6. Jahresrechnung 2020 

Auch diese wurde verschickt. Per Saldo haben wir einen positiven Abschluss mit einem 

kleinen Gewinn. Vielen Dank an Michel. JR wird akzeptiert. 

7. Revisionsbericht und Décharge Vorstand 

Der Revisor Philipp Rohe bedankt sich bei Michel und Hansjörg für die Mitarbeit. Alles 

stimmt, die Unterlagen waren sehr gut vorbereitet. Empfehlung Genehmigung und 

Entlastung. 

 

8. Abnahme Jahresrechnung 2020 und Décharge-Erteilung 

Der Bericht und die Décharge des Vorstandes  werden einstimmig akzeptiert. 

 

9. Wahlen 

9.1 Vorstandsmitglied Philipp Rohe und GR Tanja Kessler 
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Dazu nimmt Patrick Stellung. Wir hatten Diskussionen im Vorstand ob die GR dazu gehören. 

Als ob der Vorstand nicht auch mal unabhängig von der Meinung der GR entscheiden 

könnte, etwas Gegenteiliges zu beschliessen. Philipp hat die Homepage neu aufgestellt und 

würde in den VS kommen, da Michel ihn verlässt. Wir suchen aber weitere Mitglieder in den 

VS. Philipp stellt sich kurz vor, Herkunft und Ausbildung. Erwin beanstandet den Vorschlag 

von Tanja, da dies nicht traktandiert worden ist. Michel hat Bedenken, dass ein 

Vorstandsmitglied weiterhin Revisor sein kann. Auf Anfrage von Patrick übernimmt Erwin das 

Amt. Die Wahl von Philipp erfolgt einstimmig, ebenfalls die Wahl von Erwin. 

 

10. Jahresprogramm 2021 

Das Datum für das Picknick ist noch offen. Wer am Essen der Bezirkspartei teilnehmen 

möchte, soll sich bei Patrick melden. Erwin Schuler möchte anstelle des Picknicks etwas 

Grösseres veranstalten, damit die Partei besser wahrgenommen wird. Mit Zelt und WCs auf 

dem Postplatz. Erwin Gysel hält fest, dass früher die Kommissionsmitglieder der anderen 

Parteien eingeladen wurden. Michel bemerkt, dass wir alle Einwohner zu den NJ-Apéros 

eingeladen haben, gekommen sind nur FDP-ler. Armin wünscht sich einen Vorschlag des 

VS, der Postplatz wäre eine gute Lage. Anschliessend könnte man die Helfer suchen. 

Patrick meint, man könnte das evtl. mit dem Ennetraum verbinden. Auch Philipp denkt an 

einen Vorschlag durch den VS mit einer Aufwandschätzung. Patrick nimmt den Auftrag 

entgegen. 

 

11. Mitgliederbeiträge 2021 

Die geltenden Beiträge, Fr. 120.-, resp. Fr. 150.- werden beibehalten. Dies wird einstimmig 

angenommen. 

 

12. Budget 2021 

Wir haben genügend Geld. Folgende Vorschläge werden einen Verlust bewirken: Evtl. neue 

Flyer, Essen mit Mitgliedern, Wahlkampf. Das Budget wird einstimmig akzeptiert. 

 

13. Veränderung Mitgliederbestand (zur Kenntnisnahme) 

Die Liste wurde ebenfalls verschickt. Wir suchen neue Mitglieder. Pi bemerkt, dass er nicht 

mehr im RFO ist. Auf Ende 2020 hat er den Rücktritt eingereicht. Er streift kurz die Aufgaben 

die im 2020 vom RFO gelöst werden mussten.  

 

14. Anträge und Verschiedenes 

Es sind keine eingegangen und auch nichts aus dem Plenum. 

 

15. Nach der GV folgt PV mit Infos zur Gemeindeversammlung 

 

Schluss des offiziellen Teils um 19.45 Uhr 

 

 

Der Protokollführer 

Erich Maurer, 29. Mai 2021 


